



# 天津っ子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

\*「天津っ子」カラー版は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。

## 参観日・学級懇談

2月22日(水)、今年度最後の参観授業と学級懇談を行いました。参観授業では、それぞれの学年で、発表を中心にこの1年の成長を観ていただきました。また、学級懇談では、多くの保護者の皆さんにご参加いただき、次年度の役員決め等をしていただきました。ご協力ありがとうございました。

3学期もあと登校する日は18日(6年生は、14日)となりました。1年間のまとめと、次の学年に向けての準備をラストスパートで行っていきます。

### 1年生活「もうすぐ2年生」



新1年生の体験入学で行った学校紹介や作文発表をしました。

### 2年生活「大きくなったよの会」



小学校生活2年間の成長を振り返りました。

### 3年学活「ニューお楽しみ会の計画を立てよう」



自分たちの力で学級をもっと楽しくしていくための話し合いをしました。

### 4年国語「生活調査隊」



メディア時間など生活習慣について、4年生の中でアンケート調査したことを、コラボノートでグラフにまとめ、発表しました。

### 5年総合「委員会紹介」



天津小学校にどんな委員会があればよいか、どんな活動をするのかを4年生に紹介するためのリハーサルをしました。

### 6年国語「将来の夢」



各自が将来の夢やどんな人になりたいかを発表しました。最後には、6年間の小学校生活を支えてくれた家族にお礼の手紙を渡しました。

# 第3回学校運営協議会

2月16日(木)、今年度の天津小学校の取組の成果と課題を確認し、次年度に向けてよりよい教育活動が推進できるように評価・改善を行うことを目的とした学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会委員の皆さんからのご意見・ご感想の一部を紹介します。委員の皆さんには、令和4年度大変お世話になりました。ご協力に感謝申し上げます。

- ・算数科において基本的な知識・技能が身に付いてきたと思える。応用力が目標点に届いていないのでさらなる改善を進める必要がある。
- ・共生力を育む活動については、児童評価、教職員評価の結果からも分かるように、非常によい結果が出ており、まさしく努力が実ったと思える。
- ・お互いを思いやって考え、行動ができるよう子供に指導している教職員の方に感謝したい。ただ、「あいさつ」については全体的にはよいが、一部残念な場面がある。その点をどのように改善していくかが課題である。
- ・タブレット端末による「Yomokka(よもっか)」の導入は読書活動を増進させていると思うが、保護者の視点からは、長時間のタブレット使用による視力低下を懸念する声もある。対策が必要になると考える。
- ・1週間に80分以上の読書の目標時間を設定していたが、アンケート結果が他の項目と比較して低かった。学校で朝読書の時間等で60分は実施しているので、あと20分の家庭読書をどのように習慣化していくかについて見直していく必要がある。
- ・あいさつ運動で学校前に立ってみて、声が昨年度よりは出ていると感じられるが、集合場所などでのあいさつができていないと感じられる。明るくあいさつができる天津っ子を来年度以降もめざせるように取組を望みたい。
- ・外遊びの時間が増えてきていることにより、天津小の体力の底上げもできていると感じられる。握力への課題はあるものの、そこだけ着目せず、全体を伸ばすことにより課題も解決できると考える。引き続き、外遊びや体育授業の推進をお願いしたい。
- ・クラスが明るく、協力的で友達関係、学校生活に満足している児童が多いことは良いと思う。友達関係が良いことが一番だと思う。
- ・教職員の方々の職場でのコミュニケーション、和が確実に築かれています。従って児童に良い環境になっていると思います。

## 「昔の道具」の寄贈

先日、3年生の社会科の授業にゲストティーチャーで来ていただいた庄司さんが、知り合いの方にお声かけしてくださり「昔の道具」をいくつか集め、寄贈してくださいました。今後、道具の名前や使い方を簡単にまとめた説明書もつけてくださる予定です。実物を見て学べる大変よい教材になります。ありがとうございます。

